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クラブテーマ：リラックス・ロータリー ～親睦と奉仕、肩の力を抜いて～ 

会長／樅山修一 幹事／細井勉 会報委員会／大仁孝泰・鈴木卓也   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第１回 通算１６８０回 

２０２２年７月５日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 6/14 修正出席率 

７２名 ４３名 ６６．２％ ７４．６％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★槌の引継ぎ 

★新旧会長幹事のバッジの交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★会長就任あいさつ        樅山修一会長 

この度、３８代目

の会長を仰せつ

かりました。微力

ではございます

が理事役員と共

に努めてまいり

ますのでご協力

の程よろしくお願いします。 

 まずは林直前会長、小田直前幹事、一年間のお勤

め大変お疲れでした。槌の引継ぎとバッヂの交換を

終えられて肩の荷が下りた姿を拝見し、とてもうら

やましく思いました。只今、着けていただいた会長

バッジは紛失してはいけないため一年間事務局で保

管いたします。このバッジを着けてのスピーチは今

日限りということで、そういう意味でも緊張いたし

ます。 

 僅か 13 日間という異例の短さで梅雨が明けて暑

い日が続いていたと思ったら梅雨に逆戻りしたよう

な天候が続いています。体調管理には十分気を付け

ていただきたいと思います。新型コロナも三年目に

入ったわけですが、未だ収束には至ってないようで

す。今後、万が一第 7 波、第８波という事態に陥っ

た場合は昨年度のコロナに関するガイドラインに則

り例会等を行いますのでよろしくお願いします。 

ちなみにコロナの「しゅうそく」には「終息」と「収

束」のふたつの漢字があてられますが、「終息」はす

っかり終わることを意味し「収束」は一定の状態に

おさまりがつくこと、つまり完全制圧の場合は「終
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息」、社会的状況が落ち着いて事態が収まってくるこ

とに「収束」を使用するので、そういう意味では（「収

束」になってきているものの）未だ「終息」には至

っていないということです。 

 本日の新年度第一例会にお二人の新会員をお迎え

することが出来て大変うれしく思います。会員増強

については本年度 5 名の純増を目標としていますの

で皆様には今後もご協力をお願いします。お二人は

親睦委員会に所属していただき、ロータリーの親睦

活動を理解してロータリーが楽しくなるように井指

親睦委員長からご指導を願います。私の方からはマ

イロータリーの登録とホームページからの出欠の連

絡、そして出来る限りの出席をお願いいたします。 

 さて、女性初のRI 会長ジェニファー・ジョーンズ

さんの会長テーマはイマジンロータリー、想像して

くださいということです。昨日のことをイマジンす

る人はいません。イマジンとは未来を描くことであ

り、ロータリーの未来の可能性を共に探ろうとおっ

しゃっています。篭橋ガバナーもまた「未来を描こ

う、笑顔をつなごう」とおっしゃっています。 

ＲＩ会長テーマ、地区方針、そしてクラブの事業計

画を最高のパフォーマンスを発揮して遂行するには、

特に「笑顔をつなぐ」には肩の力を抜いてリラック

スする必要があると考えたことから会長方針を「リ

ラックス・ロータリー ～親睦と奉仕、肩の力を抜い

て～」とさせていただきました。ゴルフのスイング

もリラックスして肩の力が抜けた状態の方が飛距離、

方向性とも良い結果が出るのだと思います。とは言

えこの例会場で一番リラックスできていないのは自

分自身というのはよくわかっていますので、一年か

けてリラックスしてロータリー活動ができるよう努

力して参りますのでよろしくお願いします。 

何かとご迷惑をお掛けすることがあるかもしれませ

んが、有意義な一年としたいと思いますのでよろし

くお願い申し上げまして就任のご挨拶とさせていた

だきます。 

★幹事就任あいさつ        細井 勉幹事 

 今年度、樅山会長

のもとで幹事を仰せ

つかりました。コロ

ナもだいぶ落ち着い

たと挨拶をしようと

思っていましたが、

この 1 週間でコロナ

の感染者が増えて参りまして、心配をしております。

クラブのガイドラインに従って、例会や行事を行っ

ていきたいと思います。皆さんのご協力を得まして、

1 年間務めさせて頂きます。どうぞご協力の程よろ

しくお願いします。 

★幹事報告            細井 勉幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

7 月のロータリー適用相場のお知らせ 

台中松竹RC 会報の回覧 

★委員会報告 

親睦委員会 井指和昭委員長 

8 月 9 日納涼例会開催のご案内 

★新入会員の入会式 

バスデイ株式会社  有馬智也氏 

税理士法人ウイング 乙部享祐氏 

新入会員の紹介       伊藤正幸会員 

 新入会員の有馬

智也さんを紹介さ

せて頂きます。世界

的に有名なルアー

のメーカーのバス

デイ株式会社の有

馬社長です。 

 有馬さんとは、私の会社の対面に事業所がありま

す。我がロータリーにふさわしい人材だと思ってい

ます。今後、クラブで活躍してくれると思っていま

す。 

新入会員の紹介       早川喬俊会員 

新入会員の乙部享

祐さんを紹介させ

て頂きます。税理士

法人ウイングで税

理士をされていま

す。 

 乙部さんとの出

会いは、私の妻との同級生ということもありますが、

もう一つ会社をやっておられる関係で知り合いまし

た。先日、豊川市の広報大使になりました小林拓一

郎さんと一緒に会社を立ち上げています。土筒町に

バスケットコートとカフェの「グレープパークコー
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ト」も経営されています。土地の関係とかで一緒に

やらせて頂きました。豊川市の新たな名スポットと

して頑張っていらっしゃいます。3×3 の大会もグレ

ープパークコートで先日行われました。そこで勝っ

たチームが東京で試合をして、勝ったチームがエジ

プトでの世界大会に出場をされます。今、熱いスポ

ットになっています。お時間がありましたら、「グレ

ープパークコート」にもお立ち寄り頂きたいと思い

ます。 

バッジの贈呈 

樅山会長からロータリーバッジが手渡されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

歓迎のことば    小野喜明Ｒ情報委員長 

 有馬智也さん、乙

部享祐さん、ようこ

そ豊川宝飯ロータリ

ークラブにご入会頂

きまして誠にありが

とうございます。 

 ロータリークラブ

は 7 月始まりの 6 月終わりで、今日は新年度第一例

会になります。本年度の樅山会長年度の新入会員と

いうことで、歓迎申し上げます。 

 ロータリークラブの色々な決め事とかありますが、

まず、ロータリークラブの例会は毎週ありますので、

毎週ご出席をして頂きたいと思います。できれば少

し早めに来ていただいて、周りの方と歓談をして頂

くことで、はやくクラブに慣れて頂きたいと思いま

す。奉仕と親睦がロータリーのキーワードになって

います。親睦を深める中で、世の中に奉仕活動をし

ていこうという団体です。まずは皆さんに顔を覚え

て頂き、クラブの輪に入って頂きたいと思います。 

 ロータリークラブは、アメリカのシカゴに本部が

ありまして、国際ロータリーと言って世界的にも大

きな組織です。お二人の名前、職業なども本部に登

録されます。ロータリーのバッジを胸につけて頂い

て、堂々と社会活動をして頂きたいと思います。ご

入会おめでとうございます。 

新入会員あいさつ      有馬智也会員 

 初めまして、穂

ノ原の工業団地の

中で釣り具のルア

ーを開発製造する

会社をやっていま

す。ホーチミンと

中国のチンタオに

工場を持っていま

す。営業の会社がイオンの佐奈川沿いにあります。

その建物をイトコーさんで作って頂きました。開運

通りにも木工関連のアトリエをやっています。その

建物もイトコーさんに建ててもらい快適に仕事をし

ています。 

 桜の植樹の時に伊藤さんに誘って頂いてロータリ

ークラブの皆さんをご紹介頂いたキッカケで今回の

入会となりました。 

 基本的に年の半分ぐらいは海外に出かけています。

例会に出れないこともありますが、極力出れるとき

には例会に出席したいと思います。色々とご指導を

頂きたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願

いします。 

新入会員あいさつ      乙部享祐会員 

 皆さん、こんに

ちは。税理士の乙

部享祐と申します。

牛久保で税理士業

をやっております。

もう一つ、バスケ

ットボールコート

の経営も行ってい

ます。 

 青年部も JC も入っていません。林前会長からお

誘い頂きまして、早川さんのご紹介で入会させて頂

きました。大変嬉しく思っております。私の年齢か

らすると若い方に入るのではないかと思います。皆

さんに色々とご指導を頂いて、この会で楽しくやっ

ていきたいと思います。よろしくお願いします。 
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★理事・役員・各委員長の就任あいさつ 

廣田篤会計 

 本年度会計を仰せつ

かりました。1 年、皆様

のご協力を仰ぎながら

進めて参りたいと思い

ます。1 年間宜しくお願

いします。 

 

伊藤和典社会奉仕委員長 

 細井幹事から委員長

をやってくれと言われ

ました。委員会活動を何

をしようかと思ってい

ます。委員会メンバーに

恵まれていますので、皆

さんにご指導を頂きな

がら活動をしたいと思います。宜しくお願いします。 

熊澤克人青少年奉仕委員長 

 青少年奉仕委員長を

仰せつかりました。7 月

26 日に担当例会があり

ますので、宜しくお願

いします。 

 私は 5 人の子を持つ

親でございます。ボラ

ンティアをされる高校生の皆さんに、色んなことを

教わりながら 1 年過ごしていき、我が子にもボラン

ティア精神など教えたいなと思っています。宜しく

お願いします。 

井指和昭親睦委員長 

 本年度、親睦委員長

を務めさせて頂きます。

どうぞよろしくお願い

致します。 

 親睦委員会は、納涼

例会、秋の行楽、クリス

マス家族会、春の行楽

と大きな例会を４つ担当させて頂きます。副委員長

並びに委員会メンバーと共に親睦を図れるような楽

しい会を開催しようと思っています。1 年間頑張っ

ていきたいと思います。皆様方のご協力とご参加を

宜しくお願いします。 

早川喬俊会員委員長 

 本年度、会員委員長

を務めさせて頂きます。

本年度は 5 名の純増と

いう目標がございます。

しっかりと目標に向け

て新入会員の獲得に頑

張りたいと思いますの

で、皆さんのご協力を宜しくお願いします。特に本

年度は、女性の会員や若いメンバーを会員として勧

誘していきたいと思っております。 

 また、明日、細井幹事と一緒に地区会員増強セミ

ナーに出席をして参ります。その内容については、

来月の担当例会で発表をさせて頂きます。どうぞ 1

年間宜しくお願いします。 

浅野晋SAA 

 皆さん、こんにちは。

きっちり、かっちり、

厳しくがモットーの

浅野でございます。本

年度 SAA として、そ

のように進めて参ろ

うと思いましたが失

敗ばかりでございます。一生懸命に務めて参ります

ので、皆さんのご協力の程宜しくお願いします。 

 

★ニコニコボックス 

理事役員一同 一年間宜しくお願いします 

大沢茂樹会員 三遠ネオフェニックスの応援を 

伊藤正幸会員 新入会員を紹介させて頂きます 

早川喬俊会員  〃 

笠原盛泰会員 誕生日を祝って頂き 

竹本裕一会員  〃 

早川喬俊会員 事業所創業を祝って頂き 

中西弘徳会員  〃 

寺部良洋会員 入会記念日を祝って頂き 

近藤利行会員  〃 

小田伊佐浩会員 〃 

 

 

会報担当：大仁孝泰・鈴木卓也 


